

Protokolleintrag vom 09.01.2002

2001/483

**Dringliche Motion von Thomas Marthaler (SP) und 2 M. vom 26.9.2001:
Freestylezone, Erstellung bei der Sportanlage Sihlhölzli**

Mit Zuschrift vom 14. November 2001 lehnt der Stadtrat die Entgegennahme der Motion ab, ist jedoch bereit, sie als Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen (vergleiche Protokoll-Nrn. 4311 und 4347/2001).

Thomas Marthaler (SP) begründet die am 24. Oktober 2001 dringlich erklärte Motion und streicht im Text den Passus „bei der Sportanlage Sihlhölzli“.

Die Vorsteherin des Schul- und Sportdepartement erklärt, die Motion in dieser Form entgegenzunehmen.

Es wird kein Ablehnungsantrag gestellt.

Damit ist die Motion dem Stadtrat überwiesen unter folgender Neufassung:

Der Stadtrat wird eingeladen, dem Gemeinderat eine Weisung zur Erstellung einer Freestylezone vorzulegen.

Mitteilung an den Stadtrat.